

第一町内会



安江 利一 町内会長

進めてまいりたいと思います。昨年度も新型コロナウイルスに見舞われた1年でしたが、その中の町内活動の概要を報告します。入会14世帯、退会16世帯、本年4月時点で582世帯となります。計報では16名の方がご逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします。

今年度は役員改選の年にあたり、4月から引き続き第一町内会長を担当することになりました。どうぞ宜しくお願いします。

今年度も町内会役員の成り手不足の中、厳しい船出となっておりますが、第一町内会では新しい代議員6名を合わせた18名の役員と新組長さん57名、その他に防災リーダー、民生委員、パトロール隊、体育振興会など多くのボランティアの方とも一緒に力を合わせて安心・安全で住みよいまちづくりを

第二町内会



上総 悦子 町内会長

今年度も引き続き町内会長に就任いたしました。昨年は体調不良により、役員の方々に多大な支援を頂きましたが、今年に入ってから少し気力も回復し、もうすこし頑張ってみようと思っております。

今年度も、当町内会の特徴あるイベントとして、平日の午前6時半からのラジオ体操を10月末まで、また竹とんぼ大会を10月頃に実施する予定です。

●ごみ有料化における問題

4月からの有料化開始の一回目

町内会長ご挨拶

4月4日、生ごみ収集日に規定の袋が使用されないため、回収されずに注意シールの貼られた袋がありました。しかも二回目の収集日まで放置のため、更に注意シールが貼られてしまいました。町内会の中にそんな箇所が何カ所もあり、対策を講じる必要があります。そのため目立つ黄色地に『生ごみと燃えないごみは、市指定のごみ袋に』としたチラシを、5月1日全世帯に配布予定です。この広報誌が配布された時にはすでにお手元に届いているかと。ごみ出しのルールを守って、綺麗なまちづくりをしたいものです。皆様には、もう一度市発行の「ごみと資源物の分け方・出し方」の確認をお願い申し上げます。

令和4年度も引き続き第二町内会長を務めさせていただくことになりました。町内会役員、新たに選出されました組長・代議員の皆様には、今年度も町内活動にご協力いただきますようよろしくお願い致します。

第三町内会



亀井 昇 町内会長

か、どのような形で実施できるのかの検討も必要ではないかと考えています。自治会員の皆様のご協力を頂きながら進めてまいります。令和4年度の町内会事業は例年通り計画し、特に大きく変わることはありません。防犯パトロール、美化キャンペーン、駅前花壇を中心に計画事業を推進していきます。

令和4年度も引き続き第二町内会長を務めさせていただくことになりました。町内会役員、新たに選出されました組長・代議員の皆様には、今年度も町内活動にご協力いただきますようよろしくお願い致します。

新型コロナウイルスは依然として終息の兆しが見えません。今年度は、このようなコロナ禍でどのような事業が必要とされているのか、どのような形で実施できるのかの検討も必要ではないかと考えています。自治会員の皆様のご協力を頂きながら進めてまいります。令和4年度の町内会事業は例年通り計画し、特に大きく変わることはありません。防犯パトロール、美化キャンペーン、駅前花壇を中心に計画事業を推進していきます。

第四町内会



前原 宣明 町内会長

この度、第四町内会長二期目をお引き受けしました。到らぬところ多いと思いますがどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

この度、第四町内会長二期目をお引き受けしました。到らぬところ多いと思いますがどうぞよろしくお願ひ申し上げます。おさて、第四町内会では早々に議員さんにお集まり頂き、自治会や町内会の仕組み、活動状況などを説明し意見交換もさせて頂きました。意外にも？複数の若い男性の参加を頂きました。皆さんから

（上総）

令和4・5年度役員名簿

Table with columns for 役職 (Position), 氏名 (Name), 町内組 (Town Group), and 地区 (District). It lists members for the 1st, 2nd, 3rd, and 4th town groups across various roles like 会長 (Chairman), 副会長 (Vice-Chairman), 総務 (General Affairs), etc.

注 ○印は副会長 ●印は副部長 を表します。